Solucionamos la dependencia que tienen algunas personas. Satisfacemos necesidades básicas como facilitar subir escaleras o hacer la comida. Aportamos una sensación de independencia a personas que por muchas razones no pueden tenerla.

Somos una empresa que compra y construye casas con avances tecnológicos y con todo tipo de comodidades y facilidades para aquellas personas que necesitan una ayuda en su rutina diaria.

Uniendo la inteligencia artificial junto a los seres humanos. Ya que creemos que a largo plazo la inteligencia artificial va a ser un recurso al que todas las personas van a tener acceso. Comprendemos las dificultades a las que se enfrentan algunas personas hoy en día. Algunos sufren de dependencia física y otros sufren de alguna minusvalía que les impide ser 100% dependientes.

Por lo que con nuestro servicio queremos darle la oportunidad a nuestros clientes de poder tener la sensación de ser independientes.



Con nuestro producto esperamos que cualquier persona se sienta cómoda en su propia vivienda y sea independiente. Con nuestra tecnología, las tareas del día a día son mucho más fáciles, y podrán hacer más cosas por sí mismos.

A diferencia de otros productos similares en el mercado, nuestro producto está personalizado porque todos somos diferentes. No cualquier producto diseña algo diferente para cada persona, por lo que nos facilita la búsqueda de lo que deseamos en una vivienda. Además, nuestra tecnología es tan innovadora que es muy difícil de encontrar en el mercado.

Como la mayoría de nuestros clientes son mayores o jóvenes que les falta tiempo para hacer diferentes tareas, la seguridad toma un puesto bastante importante.

Por ejemplo, la cocina es muy peligrosa y con nuestra tecnología no tendrán que preocuparse. Los robos son muy frecuentes, nuestros clientes estarán en gran cuidado. Por otro lado, accidentes como incendios o intoxicaciones serán avisados con rapidez y rescatados lo antes posible.



El diseño de los espacios pequeños hace que sea muy seguro el uso de nuestras casas. Los baños y cocinas cuentan con materiales antideslizantes. Además del gran uso de barandillas y buena iluminación en pasillos con sensores que también captan peligros. El diseño de las casas es bastante moderno, por lo que atraerá a las personas. No solo el diseño es bonito, también está pensado para ser práctico. Haciendo que cada rincón de la vivienda sea útil. Las casas aunque estén equipadas de mucha tecnología avanzada, están creadas de manera discreta para que resalte la estética del hogar. El diseño moderno suele incluir espacios abiertos y luminosos, aprovechando la luz natural para cuidar el medio ambiente; usando lo menos posible la electricidad.

El precio sería bastante elevado, no porque buscamos grandes beneficios, sino porque la propia calidad del producto y el coste de producción es bastante elevado. Gracias a que somos pioneros en este modo de viviendas, apenas tendríamos competencia en el mercado, pero sabiendo que los clientes tienen otras necesidades, no abusaremos del precio. La demanda del producto, suponemos, es alta, y al ser un producto nuevo aún más, por lo que la demanda sería mayor por la innovación, lo que implicaría un precio algo más elevado que el normal.

Sabemos que hacer una casa o reacondicionar una con nuestra tecnología no es algo barato, pero no estamos buscando una ganancia significativa por cada venta, por lo que aumentaremos un 15% a la hora de vender respecto al coste del producto. Por ejemplo: Si el coste de una casa es de 255.000€, aumentaremos el precio en un 15%, poniendo la vivienda a 300.000€ en el mercado, con una ganancia total de 45.000€